



Rf. VEN-SOP KSDHOP/N. KSDHO

Soporte para Smartphone/Tablet Vention KSDH0/

**7,35 €** *Incluido (IVA 21%)* 

Soporte articulado para teléfono de escritorio con base giratoria de 360°, tipo aleación de aluminio gris

Base giratoria de 360°: A la función de rotación de 360° del soporte le permite cambiar la orientación de su dispositivo con una facilidad y velocidad incomparables. Ya sea que esté escribiendo, leyendo o haciendo una presentación, esta función le garantiza que puede colocar su dispositivo exactamente como lo necesita. Simplemente gire la base para lograr el ángulo perfecto para cualquier actividad. Sonido de clic satisfactorio: Â con cada ajuste, el soporte emite un sonido de clic satisfactorio que proporciona una respuesta táctil que garantiza que el dispositivo esté colocado de forma segura. Esto no solo mejora la experiencia del usuario, sino que también garantiza la estabilidad durante el uso.**Ángulos de visión ajustables**:Â el mecanismo de ajuste de doble bisagra admite una amplia gama de ángulos de 0° a 180°, lo que permite personalizar las posiciones de visualización. Esta característica se ha probado rigurosamente más de 5000 veces para garantizar la durabilidad y el rendimiento confiable, lo que la hace perfecta para diversas actividades, como mirar videos, escribir correos electrónicos o participar en reuniones virtuales. Construcción duradera de aleación de aluminio: À Fabricado con aleación de aluminio de alta calidad, este soporte para teléfono está diseñado para durar. El elegante acabado negro satinado agrega un toque de elegancia, lo que lo convierte en un complemento elegante para cualquier escritorio o espacio de trabajo. Su construcción resistente garantiza que pueda soportar todo tipo de dispositivos, desde teléfonos inteligentes livianos hasta tabletas más pesadas. Resistente y seguro: Â la seguridad y la estabilidad son primordiales. Este soporte está diseñado para sujetar su dispositivo de forma segura, evitando que se vuelque o se deslice durante el uso. Su estructura robusta garantiza que su dispositivo se mantenga en su lugar, lo que le brinda tranquilidad sin importar dónde lo use. Plegable y portátil: A pesar de su robusta construcción, el soporte es ligero y plegable. Esto lo hace extremadamente portátil, por lo que puede llevarlo consigo y usarlo dondequiera que vaya. Es perfecto para profesionales en movimiento o estudiantes que necesitan un soporte confiable en varias ubicaciones. Ajuste de doble bisagra para una visualización óptima: À la función de ajuste de doble bisagra garantiza que pueda encontrar el mejor ángulo de visualización posible con facilidad. Ya sea que esté sentado o de pie, puede ajustar la altura y la inclinación según su nivel de comodidad, lo que mejora la productividad y reduce la tensión en el cuello y los ojos. Almohadillas de silicona antideslizantes: Â el soporte está equipado con almohadillas de silicona antideslizantes en el respaldo, la base y los ganchos, lo que garantiza que su dispositivo permanezca firmemente en su lugar sin riesgo de resbalón, brindando mayor seguridad y conveniencia. Mejoras de diseño consideradas: A los detalles de diseño bien pensados ​\​incluyen un puerto de carga designado, lo que permite una fácil conectividad sin tener que quitar el dispositivo del soporte. El diseño hueco ayuda a la disipación del calor, lo que garantiza que el dispositivo se mantenga fresco durante un uso prolongado. **Compatibilidad universal**: Âeste soporte versátil es compatible con una amplia gama de dispositivos, incluidos

teléfonos inteligentes, tabletas e incluso consolas de juegos, lo que lo convierte en un accesorio ideal para cualquier usuario de tecnología. Aumente su productividad

Ya sea en casa o en la oficina, nuestro soporte articulado para teléfono está diseñado para mejorar su productividad y optimizar su experiencia digital. Al permitirle colocar su dispositivo en el ángulo perfecto, reduce la tensión y maximiza la comodidad, lo que le permite concentrarse mejor en sus tareas.

Mejore su configuración de trabajo desde casa, aumente su productividad durante las reuniones o disfrute de una visualización con manos libres con este soporte para teléfono versátil y confiable. Simplifique y haga más eficiente su vida. ¡Invierta hoy en el soporte articulado para teléfono y mejore su vida!

\*\* Esta Ficha es de caracter INFORMATIVO y carece de calidad contractual, los precios, existencias y referencias puede variar en el momento de formalizarlo en Pedido.

\*\*\* La Garantia y Soporte de productos estan establecidas y gestionadas por cada fabricante y marca.